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	1.Наименование проекта: «Жизнь в регионах без барьеров»

	2.Срок реализации проекта: 2 года с начала реализации проекта

	3.Организация-заявитель, предлагающая проект: отдел спорта и туризма Полоцкого районного исполнительного комитета

	4.Цель проекта: 
1.содействие развитию и успешной жизнедеятельности местного населения посредством внедрения прогрессивных направлений по созданию условий для формирования активного здорового образа жизни различными категориями граждан и совершенствования деятельности социальной сферы на территории Полоцкого района

	5.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

1.преодоление проблемных социально ориентированных ситуаций: ограниченность социальных услуг для всех слоёв населения и вопросы обеспечения активного здорового образа жизни среди нуждающихся социальных групп – дети, люди 
с инвалидностью, люди в возрасте, характерна для территории Полоцкого района;

совершенствование сферы оказания социальных услуг населению.

	6.Целевая группа: лица с ограниченными возможностями, в том числе спортсмены; местное население; дети; массовый охват

	7.Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

1.биотуалеты для инвалидов для установки в исторической части города– 10 шт;
2.разработка и выпуск международной карты безбарьерной среды (тираж 10 000 шт. на русском и английском языках);
3.проведение совместного марафона по объектам трансграничных регионов 
на основании разработанной международной карты безбарьерной среды;
4.закупка 2 передвижных подъёмников для уязвимых групп населения 
и их установка на базе городского спортивного комплекса и городского бассейна;
5.закупка велосипедов для инвалидов, обустройство стоянок для велосипедов инвалидов;
6.проведение культурно-спортивного фестиваля для социально ограниченных лиц

7.закупка офисного оборудования для деятельности центра реабилитации уязвимых групп граждан в Полоцке;
8.закупка костюмов, светового и звукового оборудования для деятельности специализированного театра для уязвимых групп граждан (дети с инвалидностью) 
в Полоцке;
9.оборудование специализированной универсальной площадки для прогулок 
и занятий спортом для социально уязвимых групп граждан (набережная в районе памятника 23-м гвардейцам): детская площадка, спортивная площадка, площадка для людей с инвалидностью всех групп заболеваний, территория для родителей 
с колясками, установка поручней, изготовление и установка деревянных лавок-лежанок, адаптированных для людей с инвалидностью;
10.оборудование спортивного городка на базе городского стадиона «Химик»;
11.оборудование «квартиры» для адаптации уязвимых групп граждан;
12.приобретение лодок для людей с инвалидностью для тренировок по водным видам спорта;
13.закупка специализированного оборудования для уязвимых групп граждан (мячи «боча», скутеры, тренажёры для ходьбы);
14.закупка специализированного оборудования для центра реабилитации;
15.приобретение оборудования, комплектующих и инвентаря для занятий рукоделием, кулинарным делом, домоводством для категории людей в возрасте (сеньоров) на базе Центра ремёсел и национальных культур;
16.проведение совместных мероприятий по адаптации уязвимых групп населения 
к жизни (семинары, акции, мастер-классы);
17.массовая деятельность с многодетными семьями: семинары, акции, праздники;
18.организация совместных обучающих поездок для социально уязвимых групп граждан в прогрессивные местности для развития и адаптации к активной жизнедеятельности.

	8.Общий объём финансирования (в долларах США): 220 000

	Источник финансирования
	Объём финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора
	198 000

	Софинансирование
	22 000

	9.Место реализации проекта (область/район, город): Витебская область, город Полоцк и Полоцкий район

	10.Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты: Н.Н.Синица, главный специалист отдела спорта и туризма Полоцкого районного исполнительного комитета; +375 214 42 24 99; polotskproject@yahoo.com, polotsk-sport@mail.ru


Будем рады сотрудничеству!
Polotsk region
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	1.Project name: «Life in the regions without barriers»

	2.Project implementation period: 2 years from the beginning of the project implementation.

	3.Applicant: the Department of Sports and Tourism of Polotsk district executive committee

	4.Project goal:1. assistance to the development and successful life activity of the local population through the introduction of progressive directions to create conditions for the formation of an active healthy lifestyle by various categories of citizens and the improvement of the social sphere in the Polotsk district

	5.Project objectives:

overcoming the problem of socially oriented situations: limited social services for all social groups and the provision of an active healthy lifestyle among the social groups in need – children, people with disabilities, aged people. These problems are typical for the territory 
of Polotsk district;improvement of provision of social services to the population

	6.Target group: persons with disabilities, including athletes; local population; children; massive coverage

	7.Brief description of the project activities:

1.toilet for disabled people for installation in the historical part of the city - 10 pieces;

2.Development and issuance of an international map of a barrier-free environment (circulation of 10,000 pieces in Russian and English);

3.conducting a joint marathon on objects of cross-border regions

based on the developed international map of a barrier-free environment;

4.Purchase of 2 mobile lifts for vulnerable groups of population.

and their installation on the basis of the urban sports complex and the urban pool;

5.Purchase of bicycles for disabled people; arrangement of parking for bicycles of disabled people;

6. holding cultural and sports festival for socially limited persons 7. procurement of office equipment for the activities of the rehabilitation center for vulnerable groups of citizens in Polotsk; 8. procurement of costumes, light and sound equipment for the activities of a specialized theater for vulnerable groups of citizens (children with disabilities) in Polotsk;

9.equipment of a specialized universal platform for walks

and playing sports for socially vulnerable groups of citizens (embankment in the area of ​​the monument to 23rd Guardsmen): playground, sports ground, playground for people with disabilities of all groups of diseases, parents' area

with wheelchairs, installation of handrails, manufacture and installation of wooden benches, adapted for people with disabilities;

10.equipment of the sports camp on the basis of the city stadium "Chemist";

11.equipment "apartment" for the adaptation of vulnerable groups of citizens;

2.purchase of boats for people with disabilities for training in water sports;

13. rocurement of specialized equipment for vulnerable groups of citizens (“boche” balls, scooters, walking simulators);

14.procurement of specialized equipment for the rehabilitation center;

15.Acquisition of equipment, components and equipment for practicing handicrafts, culinary business, home economics for the category of people in the age group (seniors) at the base of the Center for Crafts and National Culture

16.Carrying out joint activities for the adaptation of vulnerable groups of the population.

to life (seminars, promotions, master classes);

17.Mass activity with large families: seminars, actions, holidays;

18.organization of joint study tours for socially vulnerable groups of citizens in progressive areas for development and adaptation to active life activities.

	8.Total project funding (USD): 220 000

	Source of financing
	Amount of funding (USD)

	Donor funds 
	198 000

	Co-financing
	22 000

	9.Project site: Vitebsk region, city of Polotsk and Polotsk district

	10.Contact person: Natallia Sinitsa, chief specialist of the Department of Sports and Tourism of Polotsk district executive committee; +375 214 42 24 99; polotskproject@yahoo.com, polotsk-sport@mail.ru


We look forward to collaborating!
